



Asegura Creel que AMLO no decidirá al candidato del frente opositor



El titular de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, insistió que el presidente Andrés Manuel López Obrador no decidirá quién será el candidato del Frente Amplio por México. Creel Miranda se reunió este día con cuadros políticos chiapanecos del PRI, PAN y PRD, quienes acordaron consolidar este proyecto y en el rubro estatal, mantener la unidad de cara al proceso electoral del 2024.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5867?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5867&authkey=!AFSYn7nXEAgF5w&ithint=video&e=geQ8yt>